

damit wesentlich zur Festigung der demokratischen Ordnung beitragen. Denn immer breitere Massen des deutschen Volkes erkennen die von den imperialistischen Kriegsbrandstiftern heraufbeschworene Gefahr und erheben im Namen der Erhaltung des Friedens, im Namen der Existenz und der Zukunft unserer Nation, im Namen der Solidarität und im Namen der Freundschaft mit allen friedliebenden Völkern die einzig richtige Forderung: Nieder mit der EVG und dem Bonner Generalkriegsvertrag! Nieder mit der Remilitarisierung und dem amerikanischen Joch in Westdeutschland! Erkämpfen wir gemeinsam den Abschluß eines Friedensvertrags und die Verwirklichung aller von Genossen Molotow in Berlin unterbreiteten Vorschläge!

Weil unsere Kampflosungen dem Willen und dem Ziel jedes anständigen Deutschen voll entsprechen, deshalb werden die Volksmassen bei diesen wirklich freien und demokratischen Wahlen den Banditen und Mördern von Washington, Bonn und Schöneberg eine eindeutige Abfuhr erteilen. Damit wir jeden Arbeiter, jeden Bauern und jeden friedliebenden Deutschen in den entscheidenden Kampf um die demokratische Einheit und den Frieden einbeziehen, ist also in der Vorbereitung der Wahl eine sofortige umfassende Verstärkung unserer politischen Massenarbeit notwendig, wie dies Genosse Walter Ulbricht betonte. Es gilt besonders die bereits bewährte Einheit aller demokratischen Kräfte unter Führung der Arbeiterklasse weiter zu festigen, ihre kameradschaftliche Zusammenarbeit im Block der demokratischen Parteien und Massenorganisationen weiterzuentwickeln und zu fördern.

Gerade auf diesem Gebiet müssen wir deshalb auch hier auf dem Parteitag unsere Erfahrungen erörtern, die wichtig sind für die weitere Verstärkung der Arbeit im Block der antifaschistisch-demokratischen Parteien und Massenorganisationen.

Das 17. Plenum des Zentralkomitees richtete unsere Aufmerksamkeit vor allem auf die Verstärkung der politischen Massenarbeit auf dem Lande. Auch in unserem Kreis konnten wir erreichen, daß immer mehr Parteiorganisationen ihre Parteimitglieder und auch die Mitglieder der anderen demokratischen Parteien und Organisationen zur Mitarbeit mobilisieren und dadurch große Erfolge bei der Gewinnung der gesamten werktätigen Landbevölkerung erzielen.

Leider kann man das noch nicht von allen Parteiorganisationen in